

## Un député embrasse le métier de batelier

---

Dans le cadre de l'émission "J'aimerais vous y voir..." sur la chaîne LCP, Pierre-Yves Le Borgn', député PS des Français établis hors de France, a embrassé le métier de batelier.

Pendant quelques jours, il a embarqué sur le bateau Alabama, un bateau fluvial de 85 mètres de long.

"J'aimerais vous y voir" raconte cette aventure hors du commun, loin des clichés télévisuels et des débats politiques convenus. Le parlementaire quitte l'hémicycle et son habit politique pour endosser d'autres fonctions, et vivre une immersion professionnelle inédite dans le quotidien d'un de ses administrés... Restauration, armée, enseignement, grande distribution... chez un éleveur, dans une usine ou auprès d'un instituteur... cet engagement sur le terrain bouscule les visites politiques attendues et favorise les prises de conscience de l'élus sur la réalité d'une profession et ses enjeux. Aujourd'hui c'est au coeur de la profession de batelier qu'un député s'immerge.

[Pour visualiser la vidéo, cliquez sur ce lien.](#)